



Nos gymnastes sont championnes départementales

publié le 24/03/2014

lors du championnat départemental de Saintes, l'équipe 1 a terminé sur la 1ere marche du podium !
L'équipe 2, composée de gymnastes débutantes, a fini 8ème sur 11 équipes, ce qui est un très bon résultat.
4 jeunes officielles ont validé le niveau "juge district"

Bravo à toutes

L'équipe EPS



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.